



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Francisco González de Audicana, magistrado: “Con el uso de la IA podría gestionar el 30% de los casos que llegan a mi juzgado”

Desde el 2007, **Francisco González de Audicana** es el magistrado titular del Juzgado de Primera Instancia 38 de Barcelona. Un profesional que siempre ha tenido como lema la defensa de los consumidores. Ha pasado a la historia jurídica más reciente por las dos cuestiones planteadas al Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) sobre el IRPH, pero también preguntó a Europa por los fondos buitres. Ahora se muestra expectante de los cambios que llegará a nuestra Justicia con la Ley de Eficiencia Organizativa. En esta entrevista para *Economist & Jurist* repasamos su actividad como magistrado y su visión de esa reforma de la justicia que se avecina.

"Todo depende de con qué ojos mires los contratos que firman los consumidores. Es un elevado porcentaje de nuestro trabajo proteger al consumidor de oficio, dentro de la economía de mercado es el más débil. En este contexto a los ciudadanos nos tienen que respetar de alguna manera. En mi último libro abordé la problemática de los consumidores y

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |